

Kundgebung auf dem Luisenplatz

DARMSTADT (josi). Die Initiative „Nie wieder ist jetzt – Darmstadt“ lädt für Montag, 29. Januar, um 18.30 Uhr zur Solidaritätskundgebung auf den Luisenplatz ein. Anlässlich des internationalen Holocaust-Gedenktags am 27. Januar wird der Schwerpunkt auf dem zunehmenden Antisemitismus in Deutschland

liegen und der Fragestellung, was ein „Nie wieder“ heute nach dem 7. Oktober bedeuten muss. Martin Frenzel vom Förderverein der Liberalen Synagoge Darmstadt wird reden. Die Kundgebungen gegen Antisemitismus und Israelhass finden weiterhin wöchentlich montags um 18.30 Uhr auf dem Luisenplatz statt.